

SPORC.ID

Bripka Dian Wihardani, Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sagaranten yang Menyulut Semangat Kewaspadaan di Desa Hegarmanah

Sukabumi - SUKABUMI.SPORC.ID

May 31, 2024 - 12:42



Bripka Dian Wihardani, Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sagaranten yang Menyulut Semangat Kewaspadaan di Desa Hegarmanah

Di sebuah sudut pedesaan yang tenteram, Desa Hegarmanah, tepatnya di Kampung Ciherang, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi, terjadi sebuah aksi yang menghangatkan relasi antara aparat keamanan dan masyarakat pada hari Jumat, tanggal 31 Mei 2024. Bukan sekadar rutinitas, namun sebuah inisiatif door to door system (DDS) yang digelar oleh Bhabinkamtibmas tercinta, Bripka Dian Wihardani.

Pukul 11 siang, langkah-langkah Bripka Dian melangkah mantap melewati lorong-lorong rumah penduduk. Tidak hanya membawa kehadiran, namun juga membawa semangat keamanan dan kewaspadaan. Terbayang jelas senyum-senyum ramah yang meluncur dari bibir warga saat menyambut kedatangannya.

Tidak sekadar menyapa, Bripka Dian pun menghimpun perhatian mereka dengan rangkaian himbauan yang tak kalah pentingnya. Pertama-tama, mengajak masyarakat untuk turut serta aktif menjaga keamanan lingkungan. "Kita semua bagian dari sistem keamanan ini," seru Bripka Dian, suaranya penuh kehangatan.

Namun tidak sampai di situ, beliau juga menggarisbawahi pentingnya kolaborasi dalam situasi apapun. "Jika ada kendala atau informasi terkait keamanan, jangan ragu untuk segera berkoordinasi dengan kami," ujarnya dengan tegas, mengingatkan bahwa keamanan adalah tanggung jawab bersama.

Kemudian, dengan bijak beliau menitipkan pesan tentang meningkatkan kepekaan dan kewaspadaan. "Situasi aman dan kondusif adalah hasil dari kesadaran kita semua," tandasnya, memberi pemahaman yang dalam kepada para pendengarnya.

Tak hanya sebagai penegak hukum, Bripka Dian juga menawarkan diri sebagai konsultan solutif bagi masyarakat dan pemerintah desa. "Kami siap mendengar dan membantu memecahkan masalah bersama-sama," tuturnya, menegaskan bahwa pelayanan adalah inti dari tugasnya.

Namun, tidak lupa dengan aspek yang sangat penting, keselamatan anak-anak. Dengan tegas, beliau mengingatkan para orang tua untuk memastikan anak-anaknya berada di rumah sebelum pukul 22.00. "Ini adalah upaya kita melindungi mereka dari berbagai ancaman kriminalitas," paparnya, memberikan arahan yang sangat bermakna.

Semua pesan itu disampaikan dengan hangat, tak terasa tegang, namun penuh dengan kesungguhan. Dan alhasil, kegiatan door to door system yang dilaksanakan oleh Bripka Dian Wihardani berlangsung dengan lancar, aman, dan kondusif. Sebuah momen kebersamaan yang meninggalkan kesan positif dan mengukuhkan kembali hubungan yang harmonis antara aparat keamanan dan masyarakat.